

Llama Concaem a ciudadanos a ejercer su Voto

PIDEN NO TOMAR EN CUENTA LAS ENCUESTAS

El uso de encuestas de salida y la publicación de sus resultados de manera prematura se ha convertido en uno de los grandes riesgos de que la población decida **no salir a las urnas**, afectando no solo el resultado sino la participación de la ciudadanía en la elección.

A tan sólo cuatro días de que se lleve a cabo el proceso electoral más grande de la historia, en el que se definirán más de mil 300 cargos de elección popular para el Estado de México, este se convierte en un riesgo latente que puede desincentivar la participación de la población y restar legitimidad a un resultado.

Mauricio Massud Martínez, presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones empresariales del Estado de México (**Concaem**), hizo un llamado a que no tomen los resultados como definitivos, que los electores estén atento a la manera en que se van capturando los resultados tanto en su casilla, así como la información que se da a conocer sólo de manera oficial, pero ante todo a que participen de este ejercicio democrático.

Indicó que en este momento se cuentan prácticamente encuestas de todo tipo, desde las pagadas por candidatos y partidos políticos, y por ende sesgadas, algunas hechas al vapor sin rigor metodológico pero las que son serias y objetivas, sin embargo, sus resultados bombardean medios, redes y conversaciones sin que se analice la estrategia metodológica que se aplicó en ellas y su fuente de financiamiento.

Sólo en lo que respecta al ejercicio nacional, en este proceso se cuentan al menos 25 empresas encuestadoras realizando encuestas a pie, por vía telefónica, a través de las redes sociales, en mensajes de WhatsApp y los índices de error son muy muy marcados.

Las tendencias pueden llevar a que las personas brinden respuestas que perciben como socialmente aceptables en lugar de sus opiniones reales; que se conteste con mentiras o que los grupos sondeados no sean verdaderamente representativos.

